



Quién es Jorge Álvarez Máynez, el ex priista que se convirtió en el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano

Samuel García “destapó” al coordinador de MC como el abanderado tras su salida de la contienda



Después de una larga espera, Movimiento Ciudadano (MC) dio a conocer a su **precandidato único para las elecciones presidenciales**, luego de que el gobernador **Samuel García** se bajara de la contienda por los conflictos de política interna en Nuevo León.

El nuevo abanderado del partido naranja será **Jorge Álvarez Máynez**, legislador del Congreso de la Unión y ex jefe de campaña del mandatario nuevoleonés antes de su salida. La noticia la dio el propio mandatario local, quien, en compañía de su esposa **Mariana Rodríguez**, aspirante a la alcaldía de Monterrey, celebraron la nueva decisión del partido.

Es originario de **Zacatecas** y con 38 años de edad buscará competir contra **Claudia Sheinbaum Pardo**, de Morena, y **Xóchitl Gálvez**, de Fuerza y Corazón por México. Sus estudios fueron dirigidos a las **Relaciones Internacionales**, de donde obtuvo su licenciatura por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, en donde además realizó una maestría en Derecho Constitucional y Humanos.